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令和７年阿南市議会６月定例会一般質問一覧表  

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和７年６月６日現在

第１日目（令和７年６月１０日火曜日　１０時開始） 

 番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

１

金久　博 

（あなん至誠会） 

代表質問 75 分

１　「子育て日本一を目指す」取組に

ついて 

⑴　市長就任後の子育て支援策について 

⑵　こども家庭センター開設後の状況と課

題について 

⑶　学校給食について 

２　インターチェンジを最大限に活か

した「新たなまちづくり」について 

３　防災対策について 

　新たな被害想定と災害関連死について 

４　健康寿命と介護保険について 

⑴　健康寿命を延ばすための取組について 

⑵　介護保険制度の課題や問題点について 

⑶　認知症対策について 

５　部活動の地域移行の推進について 

⑴　部活動指導員の確保など活動体制づく

りについて 

⑵「ブカツ・サポート・コンソーシアム」

について 

６　ＪＲ牟岐線阿南駅以南の存続に向

けての取組について 

７　農業問題について 

　地域計画の具体化に向けた取組につい

て 

８　その他 

　住民票等への氏名の振り仮名の記載に

ついて

市長ほか 

 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

２

福島民雄  

（みらい阿南） 

代表質問 75 分

１　財政状況について 

２　阿南市長生町農林漁業振興基金条

例について 

３　有害鳥獣対策について 

４　羽ノ浦小学校の建て替えについて 

５　その他

市長ほか 

〃 

 

〃 

〃 

〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

３

橋本幸子  

（市民クラブ） 

代表質問 75 分

１　働きやすい職場づくりについて 

⑴　カスタマーハラスメントの実態調査に

ついて 

⑵　カスタマーハラスメント防止条例につ

いて 

⑶　自動通話録音機について 

２　行財政改革について 

⑴　公共施設の延床面積の削縮減について 

⑵　組織・人員体制の最適化について 

⑶　超過勤務手当について 

⑷　未利用不動産の売却について 

３　財政状況について 

⑴　一般会計・特別会計の決算見込みにつ

いて 

⑵　現金残高の見通しについて 

４　放課後児童クラブについて 

５　地域の自主防災組織の活動につい
て 

６　超長期債券の過剰な購入問題につ
いて 

７　その他 

　子育て支援施設の整備について

市長ほか 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

〃 

 

〃 

 

〃 
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第２日目（令和７年６月１１日水曜日　１０時開始） 

 番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

４

西川達也 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分

１　大規模災害と高速道路整備を見据
えたまちづくりについて 

２　地域産業の活性化と行政の役割に
ついて 

３　公共施設について 

⑴　未利用不動産について 

⑵　複合施設について 

４　デジタルテクノロジーの導入と今
後について 

５　大規模災害時に対応するアイデア
について 

６　阿南市の観光に関する今後と観光
客への対応について 

７　学校再編と放課後児童クラブにつ
いて 

８　農地の管理と担い手について 

９　その他

市長ほか 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

〃

 

５

久米良久 

（政友会） 

個人質問 60 分

１　小中高生のためのインリーチ事業

について 

２　ラーケーション制度の活用につい

て 

３　陸上自衛隊演習場誘致について 

４　原ヶ崎地区の浸水対策について 

５　阿南市の将来に向けたまちづくり

の方向性について 

⑴　都市計画道路とまちづくりについて 

⑵　東西幹線道路について 

⑶　開発許可手続の円滑化について 

６　その他

市長ほか 

 

市長・教育長ほか 

 

市長ほか 

〃 

〃 

 

 

 

 

〃

 

６

渡部友子 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分

１　市長の政治姿勢について 

⑴　阿南市の財政状況について 

⑵　行財政改革のねらいと進捗 

２　保育行政について 

⑴　未就学児の施設の整備について 

⑵　未就学児における人権教育と保育の質 

３　保健行政について 

⑴　５歳児の健康診査 

⑵　医療体制 

４　学校給食について 

５　その他

市長ほか 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

〃
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

７

奥田　勇 

（公明党） 

個人質問 60 分

１　市長の政治姿勢について 

　ふるさと納税について 

２　安全・安心なまちづくりについて 

３　生きがいのある健康なまちづくり

について 

４　地球に優しい持続可能な環境づく

りについて 

５　青く豊かなまちづくりについて

市長ほか 

 

〃 

〃 

 

〃 

 

〃
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第３日目（令和７年６月１２日木曜日　１０時開始） 

 番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

８

下川将吾 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分

１　道の駅「公方の郷なかがわ」リニ

ューアルを起点とした那賀川町の持

続的発展について 

⑴　リニューアルに伴う運営体制の見直し

について 

⑵　那賀川図書館、那賀川社会福祉会館と

の連動について 

⑶　那賀川町全体の活性化について 

⑷　今回の阿南市民間提案制度の提案募集

における全体の結果について 

２　夏場における子どもの熱中症対策

について 

⑴　通学、野外活動における熱中症対策に

ついて 

⑵　夏場におけるプール授業について 

３　その他

市長ほか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃

 

９

星加美保 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分

１　市長の政治姿勢について 

⑴　阿南中央図書館（仮称）整備計画につ

いて 

ア　事業費 

イ　整備スケジュール 

ウ　羽ノ浦・那賀川図書館の在り方 

⑵　学校教育について 

ア　羽ノ浦小学校の建て替え 

イ　羽ノ浦小学校の子どもたちの学びに

ふさわしい環境整備 

⑶　学校給食について 

ア　残飯・残菜への取組 

イ　物価高騰に対しての補助について 

⑷　保育行政について 

ア　羽ノ浦地区での保育施設の在り方と

計画 

イ　羽ノ浦さくら保育所の跡地について 

２　その他

市長ほか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〃
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

１０

水谷あゆみ 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分

１　財政について 

　基金一括運用について 

２　災害対策について 

⑴　発災後の道路啓開について 

⑵　打樋川排水機場について 

３　地産地消の推進について 

４　学校教育行政について 

⑴　小規模特認校について 

⑵　通学環境について 

５　水難事故防止の取組について 

　「子どもたちにライジャケを！」 

６　その他

市長ほか 

 

〃 

 

 

〃 

〃 

 

 

〃 

 

〃

 

１１

武田光普 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分

１　少子化対策における若年女性の就

労支援について 

２　エコノミックガーデニングによる

地域経済活性化の推進について 

３　高校再編と新図書館について 

４　直木賞作家伊与原新氏との連携と

理工系人材の育成について 

５　若杉山辰砂鉱石展示の活用と阿南

市の観光振興・地域活性化について 

６　鳥獣害被害対策の現状と今後の強

化について 

７　リチウムイオン電池の適切な処分

について 

８　その他

市長ほか 

 

〃 

 

〃 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

〃


